

Departamento del Trabajo y Recursos Humanos

DEPARTAMENTO DEL TRABAJO CELEBRA LA GESTA DE DOS DE SUS EMPLEADOS QUIENES PARTICIPARON EN LOS JUEGOS CENTROAMERICANOS

(8 de julio de 2023 - San Juan, Puerto Rico) - El secretario del Departamento del Trabajo y Recursos Humanos (DTRH), Gabriel Maldonado-González, felicitó a la atleta Alysbeth Félix Boyer y al árbitro de tiro, Mario B. England Sárraga, por sus ejecutorias durante los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe San Salvador 2023. Cabe destacar que la deportista se integró recientemente al equipo del DTRH y se desempeña como especialista en la Administración de Seguridad y Salud Ocupacional de Puerto Rico (PR OSHA), mientras que el réferi labora como oficial de Servicios de Empleo y Desempleo en el Negociado de Seguridad de Empleo.

"Celebramos el éxito de ambos quienes, en sus respectivas disciplinas, demostraron la excelencia deportiva que distingue a Puerto Rico. A nombre de nuestro gobernador, Pedro Pierluisi, los empleados del DTRH y este servidor, le felicitamos y reconocemos el legado que su gesta deja en la historia de los Juegos Centroamericanos", dijo Maldonado-González.

Félix Boyer se alzó con medallas de bronce en la prueba individual de salto a lo largo y la competencia de heptatlón. De otra parte, England Sárraga fungió como árbitro en la disciplina de tiro de escopeta.

###